

## Vier Premieren bei den Radwanderführern:innen

Nachdem die drei (neuen) Radtourenleiter Martin Adams, Ewald Voss und Rainer Hillekamp ihre Premieren mit Touren nach Greven und 2 x nach Havixbeck auf für die meisten Mitradelnden neuen Wegstrecken bereits absolviert haben, war Nadine Chauvin als Vierte der neuen Tourenleiter:innen am 02.05.2024 an der Reihe.



Ihre Tour führte vom Ostbad entlang des Kanals durch die Hohe Ward und über Rinkerode nach Drensteinfurt. Nach einer angenehmen Mittagsrast radelte die wieder gut besetzte Radgruppe bei bestem Wetter über Albersloh – mit kurzer Rast zum Besuch der Eisdiele – an Angelnmodde vorbei zurück nach Münster.

Die neue Tourenleiterin absolvierte ihre erste geführte Radtour mit Bravour; klare Ansagen sorgten für die notwendige Ordnung und Verkehrssicherheit in der Gruppe.



Der einzige Wermutstropfen für manche Teilnehmer und Teilnehmerinnen war, dass sie bei dem schönen Wetter gerne noch gemeinsam für einige Zeit weitergeradelt wären, als nach rund 50 km Münster wieder erreicht worden war. Solchen Wünschen lässt sich abhelfen, in dem das reichhaltige Radwanderprogramm genutzt wird.

Bericht und Bilder Hans-Peter Seidt